

広告

かんぱれ いもけんぴ Vol.4



社労士の仕事は大きく分けて三つ! ① 会社の給料の計算や労働時間ハラスメントへの対応 ② 年金手続きの相談 ③ 各種書類作成や手続きの代理や代行

12月2日は、「社労士の日」

一社に一人社労士を

埼玉県社会保険労務士会 会長 澤田裕二さんに取材



「人に優しく、自分に強く生きてほしい」と語る澤田さん＝埼玉県社会保険労務士会(11月2日)

生きがいを見つける

12月2日の「社労士の日」に向けて、11月2日、埼玉県社会保険労務士会の澤田裕二(会長)に取材を行った。「社労士の日」は、1988年12月2日に社会保険労務士法が施行されたことにちなみ、全国各地で社会保険労務士(社労士)についてのPR活動やイベントが開催されている。取材の中で澤田さんは「社労士」という仕事を「人ななかに思ふ人をなすことだ」と話した。

人と関わる喜び

澤田さんは、28歳で社労士としての研修を始めた。最初は「社労士」という職業が「人に優しく、自分に強く生きてほしい」という思いで、人を助けたいという思いで始めた。社労士としての役割の認知度は圧倒的に低く、社労士としての役割の認知度は圧倒的に低い。社労士としての役割の認知度は圧倒的に低い。社労士としての役割の認知度は圧倒的に低い。

行政と企業との仲介人

澤田さんの考えをめぐって、社労士としての役割の認知度は圧倒的に低い。社労士としての役割の認知度は圧倒的に低い。社労士としての役割の認知度は圧倒的に低い。社労士としての役割の認知度は圧倒的に低い。

自分に強く生きる

澤田さんは、社労士としての役割の認知度は圧倒的に低い。社労士としての役割の認知度は圧倒的に低い。社労士としての役割の認知度は圧倒的に低い。社労士としての役割の認知度は圧倒的に低い。



澤田さんと取材した松山高校新聞部。良心と公正を重んじる清らかな生き物「じゃらたま」を囲んで

人との関係を大切に

小林社会保険労務士事務所取材

10月31日、社会保険労務士小林里美さん、社会保険労務士川越支部長の柴崎紀子さん、社会保険労務士会広報委員会委員長の高木美香さんに取材を行った。社労士は社会保険労務士法に基づいた国家資格者であり、会社の人事に関することを担当している。



「人と人との関係を大切に」と語る柴崎さん

困っている人を助けたい

社労士を目指すきっかけは、小林さんは「困っている誰かの力になりたい」と語る小林さん＝小林社会保険労務士事務所(10月31日)



「困っている誰かの力になりたい」と語る小林さん＝小林社会保険労務士事務所(10月31日)



「困っている誰かの力になりたい」と語る小林さん＝小林社会保険労務士事務所(10月31日)

適切な和解案を提示 労働ADR部会に取材



グループ討論中の労働ADR部会

11月1日、自研部会である労働ADR部会の活動の様子を見学した。この日は、安全配慮義務と労働安全衛生法との関係についてのグループ討議が行われていた。

労働ADR部会では、個別労働関係紛争を解決するための手段「あっせん」を行う「あっせん代理人」として求められる知識やスキルを身につけるため、研修に取り組みしている。グループ討議に参加しているあさか支部の青黒文宏さんは、あさか支部として必要スキルについて「ハラスメント、不払い残業、理由は何にせよ、労働者と会社が紛争にならないうちに、その争点を察知し、お互いの言い分を事実関係を見定め、労働法や民法、判例などを踏まえたうえで適切な和解案を提示するスキルが必要。そのためにも一度グループ討議を開いて勉強を行い、研鑽を積んでいる」と話した。(根本)

編集後記

今回は社労士としての役割の認知度は圧倒的に低い。社労士としての役割の認知度は圧倒的に低い。社労士としての役割の認知度は圧倒的に低い。社労士としての役割の認知度は圧倒的に低い。

社会保険労務士(社労士)とは

社会保険労務士法(1968年12月2日施行)に基づき国家資格者。労働社会保険関係(健康保険法、厚生年金保険法、労働基準法、労働者災害補償保険法、雇用保険法など)と労務管理(労働条件、人事関係など)のエキスパートとして、事業の健全な発達と労働者等の福祉向上を幅広くサポートしている。労働問題、年金問題にも精通しており、埼玉県社会保険労務士会では毎週水曜日「総合労働相談・年金相談センター」(JR浦和駅西口徒歩3分)で無料相談を行っている。同会に登録している個人会員2,031人(うち開業者1,290人、法人の社員130人)。法人会員は89法人、男女比は、男性71%・女性29%(令和6年11月1日時点)

松山高校新聞部とは

2021年4月、当時部員0名で廃部の危機にあった松山新聞部は、分業制を導入して22名が入部。2024年12月、現在の部員数は1・2年生合わせて116名。「自分たちの興味を大切に」年間200回以上の外部取材を行い、年間約100回の発行を行う。今年度は、第69回埼玉県学校新聞コンクールで3年連続の最優秀賞・県知事賞。また、第48回全国高等学校総合文化祭(清流の国ぎふ総文)新聞部門および第28回全国高校新聞年間紙面審査賞で最優秀賞を2年連続で受賞した。



松山高校新聞部(11月2日)

松山高校新聞部(11月2日) 松山高校新聞部(11月2日) 松山高校新聞部(11月2日) 松山高校新聞部(11月2日)

松山高校新聞部(11月2日) 松山高校新聞部(11月2日) 松山高校新聞部(11月2日) 松山高校新聞部(11月2日)